

Sinopsis Cultural

"La Leyenda de las Tres Pascualas":

PRIMERA OBRA DE NUEVO ELENCO TEATRAL PENQUISTA

“La Leyenda de Las Tres Pascualas” será la primera obra que montará el nuevo elenco de teatro profesional que nacerá en Concepción los próximos días. La mencionada obra pertenece a la conocida dramaturga nacional, Isidora Aguirre quien llegó a Concepción, especialmente invitada por el Teatro Independiente Caracol, con

el objeto de asistir a una reunión especial destinada a promover la actividad teatral.

La sesión se desarrolló en el Aula Magna de esta ciudad, asistiendo diversas personas vinculadas con la labor escénica. Ximena Ramírez y Gustavo Sáez, promotores del Teatro Caracol, invitaron a esta reunión a diversas personalidades universitarias, intelectuales y culturales de Concepción.

Luego de la desaparición del Teatro de la Universidad de Concepción, TUC, el teatro en esta ciudad ha sufrido la franca desaparición de esta actividad.

El Teatro Caracol es un organismo fundado el año 1980, dedicado especialmente a la divulgación de obras para niños. Sus últimas presentaciones han sido El Robot Ping Pong, Los Picaros Ambulantes, El Rapto de las Cebollitas, Caperucita Roja y otros.

Según lo indicado por Ximena Ramírez Graldi, directora del mencionado conjunto que “sin embargo existe la necesidad de revivir en Concepción el arte de la representación para el público adulto. En esta empresa es necesario contar con el apoyo de toda la comunidad, ya que un grupo no subvencionado



ISIDORA AGUIRRE,
creadora de la obra que
entrenaría el grupo fe-

l Obr. concepcion. 31- XII - 1986 p. 665 283

Primera obra de nuevo elenco teatral penquista. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Primera obra de nuevo elenco teatral penquista. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)